## LES SOUCOUPES VOLANTES SONT FABRIQUEES AUX ETATS-UNIS

selon un correspondant du journal phalangiste " ARRIBA »

Madrid, 6. — « Les soucoupes volantes sont des engins fabriqués aux Etats-Uniz, « affirme aujourd'hui le correspondant à New-York du journal phalangiste « Arriba ».

Belon le journaliste espagnel, les soucoupes volantes ne sont que « des projectiles dirigés, des avions sans pilotes et des fusées super-soniques des forces armées américaines », mais, ajoute-t-il, il est possible que certaines d'entre elles soient de fabrication soviétique.

il est possible que certaines d'entre elles soient de fabrication soviétique.

Le correspondant ne cite pas la source de ses informations, il promet, cependant, de publier bientôt une description technique de « ces instruments d'apparence diabolique ». Il se borne pour l'instant à signaler que certains de ces appareils peuvent voler à une vitesse de cinq mille kilomètres à l'heure.